



Capital
político
Adrián Rueda
jadrian02@yahoo.es

Ni Santiago ni Clara prenden

Dicen que para ser, hay que parecer, y ni el panista **Santiago Taboada** ni la morenista **Clara Brugada** parecen aspirantes a la Jefatura de Gobierno. No entusiasman a nadie, porque ninguno de los dos trae el control de su campaña.

Taboada no es capaz de tomar una decisión si no la consulta con **Jorge Romero**, y ha dejado ir alianzas que le podrían haber ayudado.

Quizá porque aún no es candidato oficial, o porque ya le dijeron que **Romero** preguntó entre gente de su confianza si en verdad creen que el exalcalde despegue, como lo prometió.

Líderes sociales, agrupaciones políticas y hasta empresarios se han querido acercar para apoyarlo, pero su equipo ha sido una barrera, y las oportunidades se escapan.

Porque es momento de definiciones, no de antesalas; tendría que moverse sin pensar quién pueda molestarlo. El panista no podrá ser un candidato fuerte si no se atreve a tomar las riendas y a exigir los mejores cuadros para que lo acompañen en la ciudad.

No se trata de que él cargue a los candidatos, sino de que ellos le sumen los votos para ganar la ciudad. Habrá que ver si el 25 de este mes, que se oficialice su candidatura, **Taboada** deja de ser un aspirante timorato.

Pero si el panista se ve tibio, **Clara Brugada** no canta mal las rancheras. Después de imponerse sobre **Claudia Sheinbaum**, quien quería a **Omar Hamid García Harfuch** como candidato, la exalcaldesa de Iztapalapa se ha ido apagando.

Está claro que ella no es quien toma las decisiones ni decide las candidaturas. Hay muchos exaspirantes que se quedaron en el camino y dirigentes que buscan influir. Lo mismo **Mario Delgado**, que con supuestos enviados de Palacio, hace promesas.

Mientras los partidos se congelan, hay actores políticos que toman el espacio público, como el diputado **Víctor Hugo Lobo**, que el sábado reunió a miles de simpatizantes en el Monumento a la Revolución.

Según **Delgado**, el experredista ya está con ellos, pero nadie ha visto una foto de **Claudia** o al menos de **Clara** con él; dicen que también hay interés del Frente por ficharlo.

Por lo pronto, sus simpatizantes se manifestaron con los colores blanco y negro, con lo que quedó claro que **Lobo** es *agente libre*, y que trae canicas suficientes para inclinar la balanza.

A los morenistas se les pueden indigestar algunas alcaldías, como Tlalpan, pues mientras la *vieja guardia* pelea por el hueso, las encuestas apuntan a **Pedro Haces Lago** como el mejor posicionado.

Además de ser conocido en la zona de los pueblos, la clase media local lo ve como un rostro fresco, y podría ser mejor opción que cualquier cacique guinda, para recuperar el territorio.



CENTAVITOS...

Al más más puro estilo de **Marko Cortés**, y con un tacto de elefante, **Ulises Lara** metió a la 4T en un embrollo con sus documentos *patito* como supuesto licenciado y doctor en Derecho, por escuelitas *patito*, una de ellas ligada a dos exempleados de **Martí Batres**. Pero qué necesidad, dijera **Juan Gabriel**, de presumir títulos cuando nadie se los estaba pidiendo, pues, según Morena, la ley no obliga a que el encargado de despacho de la Fiscalía capitalina tenga licenciatura en Derecho. Si **Ernestina Godoy** salió raspada, luego de que **Guillermo Sheridan** ventilara que su tesis de licenciatura era pirata, el pobre **Ulises** le dice "quítate que ahí te voy". Por cierto, ¿dónde están las barras de abogados, jueces, magistrados y empleados de la fiscalía para denunciar el cochinerero? ¿No que muy combativos? A estas alturas, **Ulises** no es encargado de despacho, sino... ¡de despecho!

Si el panista
Santiago
Taboada
se ve tibio, Clara
Brugada
no canta mal
las rancheras.
